



Este documento es una adenda a la guía docente de la asignatura para incluir los cambios derivados de la **situación excepcional de docencia no presencial** que se aplica desde el 13 de marzo de 2020 a causa de la crisis sanitaria COVID-19

## ADENDA a la Guía docente de la asignatura de TOXICOLOGÍA CLÍNICA (ver versión de principio del Curso Académico 19-20)

Asignatura	Toxicología Clínica
Titulación	GRADO EN MEDICINA
Profesor/es responsable/s	Prof. Dr. Antonio Dueñas Laita, Catedrático de Toxicología
Datos de contacto (E-mail, teléfono...)	<a href="mailto:toxicologia.dpto.medicina@uva.es">toxicologia.dpto.medicina@uva.es</a> Es <b>obligado</b> el uso del <b>E-mail oficial de alumno</b> que proporciona la UVa, para cualquier comunicación o consulta en relación a esta asignatura. Alternativamente se podrá utilizar la plataforma <b>Moodle</b> . La no utilización de estos medios, por cuestiones de seguridad, exime totalmente al profesor de responder.
Departamento	Medicina, Dermatología y Toxicología

### 4.c. Contenidos

Programa de la asignatura adaptado a esta situación:

NO SE MODIFICAN

### 4.d. Métodos docentes

Semanas 1 a 5: docencia presencial

Los ya incluidos en la Guía Docente presencial publicada a principio de Curso.

A partir de la semana 6: docencia no presencial

- Envío de clases no impartidas presencialmente en PDF vía Moodle.
- Envío de Prácticas de Aula (Seminarios), en formato de casos clínicos, en PDF con preguntas que han de resolver los estudiantes.
- Envío de Prácticas de Laboratorio (Simulaciones), se envían a los grupos que no las hicieron, en PDF, con preguntas que han de resolver los estudiantes.
- Ante la imposibilidad de acceso a bibliotecas universitarias, se ha remitido a los alumnos un PDF con el texto materia de examen "acotado", ya que el autor era el propio Profesor y ha renunciado por escrito a los derechos *copyright*.
- Se ha proporcionado gratuitamente un *App* en IOS y Android con los contenidos teóricos y acceso a 5 videos de habilidades clínicas.

### 4.f. Evaluación

El **examen ordinario será NO PRESENCIAL vía Moodle** y consistirá en 25 preguntas tipo test (5 opciones con 1 única correcta y penalización si se marca una incorrecta) de las cuales el 30% plantearan casos clínicos. Los **exámenes extraordinarios o fuera de la fecha oficial** (por la razón que sea, p.ej.: enfermedad, coincidencia con otro examen, fallo de conectividad **-todo ello "documentalmente justificado"**- etc.) **será NO PRESENCIAL y consistirán en un examen oral**



de 4 preguntas de exposición con posibilidad de **feedback** o interacción profesor-alumno por video conferencia vía Cisco Webex Meeting u otro sistema de video conferencia. En todos los casos se considerará como respuesta correcta a una pregunta la opción que dé como válida el libro de texto de la asignatura o la aplicación para teléfonos o tabletas o el PDF con el texto materia de examen acotado. Se podrán preguntar aspectos no explicados en clase, pero incluidos en el “temario acotado remitido”. **Ante la imposibilidad de acceso a bibliotecas universitarias, se ha remitido a los alumnos un PDF con el texto materia de examen acotado**, para estudio y consulta de los todos alumnos y **se ha proporcionado sin coste a cada alumno con teléfonos o tabletas Android o IOS una aplicación para instalar en su dispositivo**. Para aprobar será necesario superar la nota de 5,0. En **Moodle** encontrará más detalles de las características generales y materia de examen previamente subidas a la plataforma u otra información que se colgará antes de **4 de mayo (día del examen ordinario)**. **NO deje de consultar periódicamente Moodle y consulte diariamente su E-mail “oficial de alumno de la UVa”**. La no utilización de estos medios (Email oficial de alumno UVa o Moodle), por cuestiones de seguridad, exime totalmente al profesor de respuesta o consideración de una cuestión o duda.

## 7. Sistema de calificaciones – Tabla resumen

INSTRUMENTO/PROCEDIMIENTO	PESO EN LA NOTA FINAL	OBSERVACIONES
Evaluación inicial-diagnóstico y continuada	0%	Evaluar el nivel del grupo y concienciar sobre debilidades y fortalezas.
Evaluación no presencial sobre las materias desarrolladas en las clases magistrales, prácticas de aula y de laboratorio presenciales u <i>online</i> no presenciales de “estado de alerta”.	100%*  *En caso de suspenso se ponderará, si se cree necesario la asistencia a clases prácticas de aula (A) y laboratorios (L) durante el periodo presencial.	Lo señalado en el apartado 4.f de esta ADENDA.



### CRITERIOS DE CALIFICACIÓN

- **Convocatoria ordinaria:**

El examen **ordinario** se considerará como respuesta correcta a una pregunta la opción que dé como válida el libro de texto de la asignatura o la aplicación para teléfonos o tabletas o el PDF con el texto materia de examen acotado (**cuyos contenidos en relación a la materia de examen son idénticos**). Para aprobar será necesario superar la nota de 5,0.

- **Convocatoria extraordinaria o fuera de fecha:**

Los **exámenes orales** extraordinarios o fuera de la fecha oficial por **video conferencia**, también se considerará como respuestas correctas a una pregunta verbal los contenidos del libro de texto de la asignatura o la aplicación para teléfonos o tabletas o el PDF con el texto materia de examen acotado. Para aprobar será necesario superar la nota de 5,0.

